

北栄町観光協会一般社団法人化

記念事業シンポジウム

皆さん、新年あけましておめでとうございます。町長の手嶋です。今年も、よろしく
願います。

本日は、北栄町観光協会一般社団法人化記念事業シンポジウムの開催、誠におめで
とうございます。観光協会並びに会員の皆さまには、日頃より、北栄町の観光振興に
ご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、この度、北栄町観光協会は法人化されました。法人化され、新たな事務負担は
増えるかもしれませんが、運営の透明性の確保や社会的信用力の向上、そして責任の
所在が代表者個人に帰属することなく、指定管理や事業委託の契約が行えるなど多く
のメリットがあり、決断されたと思います。これからも会員の皆さまが一致団結され、
広く町民や関係団体を巻き込んだ形で「観光のまちづくり」を進めていっていただき
たいと思います。

令和7年4月には、道の駅ほうじょうがリニューアルオープンします。令和8年度
には、山陰道の鳥取県内で未整備区間である北条道路が整備されます。そして令和9年
には、青山剛昌ふるさと館も新築移転整備の予定です。これらによって、北栄町にも
多くの観光客が訪れる機会が増えてきます。

町としましても、これらの機をチャンスととらえ、観光地づくりを観光協会と連携しながら取り組んでいきたいと思ひます。

さて、本日は、この後、法人化の記念事業として「まんががつなぐまちづくり」として、「まんがで目指すまちづくり」の基調講演をそして、パネルディスカッションとして「人が楽しみ集うまちになるには！」がありますので、大いに参考にしていただきたいと思ひます。

今年は、辰年です。天高く上がるその姿から、景気が良くなると言われていります。大いに期待しましう。

今年が皆さまにとって、笑顔が絶えない、明るい年となりますよう、そして北栄町観光協会の益々の発展を祈念してごあいさつといたします。

令和6年1月7日

北栄町長 手嶋俊樹